

Sergio Jadue contrae matrimonio en Miami a una década de su salida de Chile

Sergio Jadue, ex presidente de la ANFP y figura central del caso de corrupción internacional denominado “FIFA Gate”, celebrará este viernes 19 de diciembre su matrimonio en Miami, Estados Unidos, junto a Karen Reinoso Baracat, agrónoma y destacada empresaria calerana, según informó G5Noticias.

La boda ocurre precisamente diez años después de que Jadue abandonara Chile rumbo a Estados Unidos en el contexto del escándalo de corrupción que sacudió al fútbol mundial y que lo llevó a acogerse como testigo protegido ante la justicia norteamericana.

Anuncio Patrocinado

Reinoso Baracat, con trayectoria en el mundo agrícola, el transporte, la maquinaria y la gastronomía, arribó a Florida acompañada por sus hijos y contará con la presencia de familiares y amigos tanto de La Calera como de la ciudad vecina de Quillota, quienes viajaron desde la región de Valparaíso para participar en la ceremonia.

La pareja, ambos separados legalmente de sus anteriores vínculos, reconstruyó su relación tras conocerse en su etapa escolar en Quillota —donde ella estudió en el Colegio Nuestra Señora del Huerto y él en el Instituto Rafael Ariztía y el Colegio Paideia— y ha mantenido una vida conjunta en Estados Unidos en la última etapa de su relación.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Sergio Jadue contrae matrimonio en Miami a una década de su salida de Chile

La boda de Jadue se da en medio de la prolongada espera por una sentencia definitiva en su caso judicial, que ha sido diferida en múltiples ocasiones en Estados Unidos donde reside desde 2015 como parte de acuerdos con las autoridades federales.

Por otra parte, la sanción impuesta por la FIFA en 2016 lo inhabilita de por vida para ejercer actividades relacionadas con el fútbol, pese a su pasado como dirigente nacional y vicepresidente de la Conmebol.

El matrimonio de Jadue con Reinoso Baracat no solo marca un hito personal sino que también reaviva la atención pública sobre la figura del ex dirigente calerano, cuyo retorno a Chile ha sido objeto de especulación mediática en los últimos meses mientras se esperan definiciones judiciales tanto en Estados Unidos como en posibles procesos pendientes en Chile.

y tú, ¿qué opinas?